

# *Exhortan a primer ministro francés a exigir a EEUU que ponga fin al bloqueo a Cuba*

---



París, 13 may (RHC) La asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCoop) instó hoy al primer ministro Edouard Philippe a exigir a Estados Unidos el fin de su bloqueo a la isla, amparado en reclamos internacionales de levantar las medidas hostiles durante la Covid-19.

Demandamos, a nombre de la organización con 25 años de trabajo en la colaboración entre Francia y Cuba, y de sus 17 comités regionales, su intervención para el cese de esta situación totalmente injusta, que castiga con fuerza a un pueblo solidario y amante de la paz, precisó el presidente de CubaCoop, Víctor Fernández, en una carta abierta al mandatario.

En la misiva, recordó que la mayor de las Antillas sufre un cerco económico, comercial y financiero, el cual afecta los esfuerzos en la lucha contra la pandemia.

Hoy, todavía más que ayer, Cuba enfrenta dificultades para proteger a su población, al no poder acceder a materiales indispensables en el combate a la Covid-19 por el bloqueo, que también impide la llegada de donativos, subrayó.

Fernández llamó a Philippe a sumarse al reclamo del secretario general de la ONU, António Guterres, de suspender las sanciones durante el período de pandemia, un pedido respaldado por varios gobiernos, organizaciones y personalidades.

Francia honraría su tradición republicana y reforzaría su influencia internacional, advirtió.

De acuerdo con el presidente de CubaCoop, la intervención ante Estados Unidos para que detenga el bloqueo en el actual contexto de crisis sanitaria global, estaría en sintonía con el apoyo del gobierno francés a la resolución que la Asamblea General de la ONU adopta año tras año para demandar el levantamiento del cerco vigente desde hace seis décadas.

Destacó la solidaridad cubana con países de diversos continentes que combaten la Covid-19, hacia donde la isla ha enviado brigadas médicas.

'Nos parece que Francia debería actuar en las instancias internacionales, en particular Naciones Unidas, para que Washington abandone esta política y las medidas coercitivas que la acompañan', insistió.

Hace un mes, Fernández remitió una carta similar al presidente Emmanuel Macron, sin que recibiera hasta el momento respuesta, comentó a Prensa Latina.

La organización fundada en 1995 ha ejecutado decenas de proyectos de desarrollo local en provincias cubanas, en coordinación con sus autoridades.

En el actual contexto de la Covid-19, CubaCoop centra buena parte de sus actividades en ayudar a la isla a través de donaciones materiales y financieras, destinadas tanto a las acciones de salud en el país como al apoyo a la solidaridad médica desplegada en otras naciones.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222541-exhortan-a-primer-ministro-frances-a-exigir-a-eeuu-que-ponga-fin-al-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**